

Wichtige Spende überreicht

Soziales Da die Einnahmen der Essen nur circa 50 Prozent der anfallenden Kosten decken, ist die Vesperkirche auf finanzielle Unterstützung angewiesen. Hilfe, die der Lions Club bietet.

Villingen-Schwenningen. Seit dem 21. Januar hat die Vesperkirche wieder ihre Kirchentüre geöffnet. Die Pauluskirche ist nun wieder ein Ort der Begegnung am gemeinsamen Mittagstisch.

Bereits zum 15. Mal sind Menschen aller gesellschaftlichen Schichten eingeladen, in der warmen Kirche zusammenzukommen. Mehr als 40 Helfer kümmern sich täglich um die bis zu 300 Gäste. Sie erwartet nicht nur eine schmackhafte Mahlzeit an festlich gedeckten Tischen, sondern auch freundliche Gespräche und Begegnungen und, wenn gewünscht, auch Beratung und Seelsorge.

Auf Spenden angewiesen

„Wir bieten seit diesem Jahr auch noch ein erweitertes begleitendes Kulturprogramm mit Filmen, Konzerten, Theater und Diskussionen an, weil uns auch die kulturelle Teilhabe der Menschen mit weniger Geld wichtig ist“, so Pfarrer Andreas Güntter. „Bei den ersten Veranstaltungen war die Kirche voll, das hat uns natürlich sehr gefreut. Unser Mittagessen wird wie jedes Jahr gut angenommen. Wir erwarten auch dieses Jahr wieder über 7500 Gäste.“

Die Vesperkirche und die Vesperkirche Plus finanzieren sich allein durch Spenden und

dem Eigenbetrag der Gäste. Da die Essenseinnahmen nur circa 50 Prozent der anfallenden Kosten decken, freute sich Pfarrer Güntter über die Geldspende über 2000 Euro vom Lions Club Donau-Neckar.

„Wir rechnen für dieses Jahr mit Kosten von ungefähr 45000 bis 50000 Euro. Wir brauchen also Spenden in Höhe von 25000 Euro“, erklärt der Pfarrer. „Deshalb freuen wir uns sehr, dass uns der Lions Club Donau-Neckar seit Jahren treu unterstützt. Durch solche Spenden können wir unser Angebot erweitern und auch das ganze Jahr über die Ves-

perkirche Plus anbieten“. Der Lions Club Donau-Neckar mit seinen 28 Mitgliedern aus dem Raum Villingen-Schwenningen, Rottweil und Donaueschingen unterstützt die Vesperkirche seit 2009.

„In der Vesperkirche treffen sich Menschen, die sich sonst nicht begegnen und essen gemeinsam eine warme und gesunde Mahlzeit. Für viele in unserer Gesellschaft keine Selbstverständlichkeit“, betonte Emmy Fuchs, Vize-Präsidentin des Lions Clubs Donau-Neckar. „Hier zu unterstützen entspricht dem Grundgedanken der Lions.“ eb



Emmy Fuchs (Zweite von vorne rechts) überreicht im Namen des Lions Clubs Donau-Neckar – umrahmt von den Lionsmitgliedern Thomas Halter und Petra Eisenbeis-Trinkle – Pfarrer Andreas Güntter (Zweiter von vorne links) einen Scheck in Höhe von 2000 Euro.

Foto: Privat

aus: Südwestpresse vom 27. 01. 2018